

OBRAS

Comienza la colocación de andamios en la fachada de la Universidad

Ayer comenzó la colocación de los andamios en la fachada de la Universidad. Por un lado, los operarios iniciaron los trabajos de excavación previos a la instalación de los anclajes de la estructura que se realizan bajo supervisión arqueológica, y por el otro, a través de un gran camión una grúa se procedió a la descarga del andamio que permitirá visitar la fachada del edificio de las Escuelas Mayores de cerca y en altura gracias a una plataforma elevadora. /BARROSO

